
令和２年度 ９月定例教育委員会会議における協議事項について 

 

協議事項（２）「（仮称）一条高等学校附属中学校の設置について①」                    

◆ 協議概要 

附属中学校の生徒の中学校から高校への接続（クラス編成）について協議した。 

また、中高６年間の特色ある教育課程についても協議した。 

 

 

◆ 発言概要 

 中学校の間に特色のある教育課程を受けるので、高校からの進学生と一緒にクラス編

成をすることは難しいと思う。ただ、中学からの内進生と高校からの外進生のビジョン

はしっかり合わせることは非常に大事だろう。 

 内進生と外進生が一緒に活動する環境も大事なので、お互い良い方向にいくようにし

てほしい。 

 附属中学校の 3 年間では進度よりも深度が変わるということになるのではないか。そ

うなると、高校入試で入ってくる生徒との学力レベルは基本的に変わらないのではな

いかと思う。 

 

 

 

協議事項（３）「（仮称）一条高等学校附属中学校の設置について②～入学者選抜方法につ

いて」は、公表前の情報に関する案件であるため、非公開とする。 


